



COMMUNIQUE

LE PRESIDENT DE LA COMMISSION DE L'UNION AFRICAINE FELICITE MADAME AUDREY AZOULAY POUR SON ELECTION COMME NOUVELLE DIRECTRICE GENERALE DE L'UNESCO

Addis-Abéba, le 14 octobre 2017 - S.E.M. Moussa Faki Mahamat, Président de la Commission de l'Union africaine, a suivi avec un grand intérêt les élections au poste de Directeur général de l'Organisation des Nations Unies pour l'Education, la Science et la Culture (UNESCO) et prend note de l'élection de Madame Audrey Azouley.

Malgré les efforts considérables du Président de la Commission de l'Union africaine pour soutenir la candidate de l'Afrique Madame Moushira Khattab de la République Arabe d'Egypte, le résultat du vote ne lui a pas été favorable. Le Président de la Commission de l'Union africaine a espéré que sous le leadership de la nouvelle élue, les défis relatifs à l'éducation, la science et la culture seront relevés.

Le Président présente ses chaleureuses félicitations à Mme Audrey Azouley pour son élection, l'assure de son plein appui et de son engagement à travailler avec elle pour atteindre les nobles objectifs de l'UNESCO.